Erfahrungsbericht Tatjana Quindt

Mein Name ist Tatjana Quindt und ich bin 23 Jahre alt. Meine Ausbildung habe ich im August 2016 hier begonnen und im Juni 2019 abgeschlossen. Zuerst habe ich in der Personalabteilung gearbeitet und anschließend bin ich ins Bauamt gewechselt.

In der Personalabteilung fing ich als Elternzeitvertretung an. Während dieser Zeit habe ich mich um die persönlichen Angelegenheiten der Mitarbeiter*innen des Amtes und der Gemeinden gekümmert.

Dazu zählen u. a. das Erstellen der Arbeitsverträge, das Begleiten der Stellenausschreibungen und die Sicherheit am Arbeitsplatz der Mitarbeiter*innen zu verbessern.

Im Bauamt kümmere ich mich um die eingehenden Bauanträge, die Hausnummernvergabe und um die Ersatzpflanzung von Bäumen.